

Ebrard y Monreal, dos tristes compadres

 El zacatecano espera que le respeten la alcaldía Cuauhtémoc para su hija Catalina.

Una declaración de Ricardo Monreal, después de que sus diputados anunciaron que se sumarían al bloque de Marcelo Ebrard en San Lázaro, para revisar el Presupuesto 2024 que propone el Presidente, dejó clara la intención de ambos políticos: que les abran la puerta a candidaturas.

Una fracción de legisladores que se identifican con Monreal, ofreció el miércoles una conferencia de prensa para informar que harían un bloque con los afines a Ebrard, con lo cual Morena y sus rémoras no alcanzan la mayoría para aprobar el presupuesto del año siguiente.

Por supuesto que nadie les cree que es en serio su oposición, pues, si el gobierno quisiera, los metería al orden. Solamente están estirando la liga al máximo, porque en la definición de candidaturas su partido le está cerrando la puerta a quienes se identifiquen con ellos.

Después de que se formó el bloque rebelde de la 4T en San Lázaro, Monreal declaró que Morena estaba cerrando la puerta a perfiles importantes para que compitan en las candidaturas que estarán en disputa el año entrante.

Y es que los morenistas leyeron desde un inicio la intención de ambos de tratar de meter el mayor número de candidaturas afines a ellos, para después estar en condiciones de llevárselos a El Camino de México, la asociación civil anunciada por el ex canciller.

Pero como del otro lado no se chupan el dedo, no caerán en el juego y, en el caso de Ebrard, patearán el bote sobre su im-

Monreal una fuga de simpatizantes, que nomás no ven claro hacía

empieza a sufrir dónde quiere ir.

Estos dos personajes, conocidos por sus habilidades de operación política, fueron engañados en Palacio Nacional, donde ni a Marcelo le cumplieron con la candidatura presidencial ni a Ricardo con la Jefatura de Gobierno.

El zacatecano espera que le respeten la alcaldía Cuauhtémoc para su hija Catalina, cuya nominación es parte de los acuerdos a los que llegaron las corcholatas perdedoras con la inminente candidata presidencial de la 4T.

Pero tan no les han cumplido, que Adán Augusto López anda desaparecido, Marcelo finge deshojar una margarita que sólo está en su cabeza y Monreal empieza a sufrir una fuga de simpatizantes, que nomás no ven claro hacia dónde quiere ir.

Dicen al interior de su equipo que, incluso ya le dio indicaciones a Néstor Núñez, su fiel escudero, para que el equipo vuelque todo su apoyo hacia Omar Hamid García Harfuch en las internas de Morena para la Ciudad de México, toda vez que del lado de Clara Brugada no tendría cabida.

El panorama para ambos se empieza a poner más gris, sobre todo después de que Dante Delgado sacó a relucir sus verdaderas intenciones de postularse por el MC como candidato presencial.



CENTAVITOS

Justo cuando la probable ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX está en el ojo público, recibe otro revés judicial, ahora en el caso de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, quien le ha venido ganando una serie de amparos judiciales. El exlíder del PRI logró primero que un tribunal federal ordenará a Ernestina trasladarlo de El Altiplano. que jamás debió pisar, al Reclusorio Oriente, donde se encuentra actualmente. Sólo que otro juzgado ya pidió que le sea cambiada la prisión preventiva a prisión domiciliaria, para que pueda seguir su caso en libertad. Esta sería otra derrota para Ernestina, quien busca reelegirse a pesar de ser considerada la peor procuradora —hoy fiscal— de todos los tiempos en la capital. Y vaya que ha habido personajes oscuros en ese cargo.

pugnación al proceso de las corcholatas que ganó Claudia Sheinbaum, a fin de obligarlo a irse.